

Enrique Campos

En esta región hay otro tipo de heroísmo

Cree que no hay un verdadero país con regiones débiles y que el esfuerzo por cercar del mundo está en la capital.

Considera que Magallanes ha entregado mucho al país y que el país debería apoyar a su universidad, viniéndole a través de ella.

A admite que la regionalización es un acierto, pero agrega que deben ser los hombres y mujeres de la región los que ejerzan los cambios de importancia, es vez de quedar postergados y sin acceso a niveles de decisión.

Enrique Campos Mennéa -magallánico, Director Nacional de Bibliotecas, Archivos y Museos y miembro de la Junta Directiva de la Universidad de Magallanes- comparte con claridad y vehemencia muchas inquietudes que pululan las trazas de sus viajes regionales. Interesados en todo lo que envuelve la cultura magallánica.

Entrevistado era pretenedor saber si, viendo desde Santiago, podían los habitantes de esta tierra austral ser comprendidos en sus orientamientos, temores y esperanzas; es decir: que se han perdido preciosos valores de su identidad, que se vive mucha tensión en el desarrollo de las personas, que se vive mucha tensión en las relaciones entre los pueblos de cada zona, tanto en Magallanes, por ejemplo, como en Valparaíso, que en una cierta medida tienen muchas similitudes, desvinculadas, porque la gente no puede vivir en ello. Se necesita imprimir en las regiones su condensación, recuperar la fe, buscar un espíritu renovado.

- «Una regionalización más profunda»

- Algo más que una división política o administrativa. Una mayor integración, más desarrollo, no lo digamos mientras las regiones tienen conciencia de sí mismas, deben tener su propia historia, su ámbito, sus circunstancias. Las instituciones culturales tienen una gran tarea por hacer, la Universidad de Magallanes, por ejemplo.

- Y es justo que una universidad regional como la nuestra sea restringida sus anhios de crecer porque su presupuesto le limita solo para subsistir?

- Foco a la escasez de recursos, así abundantemente optimista se opone a la Universidad de Magallanes y estoy seguro que tendrá lo suficiente para ir creciendo, por razones de geopolítica, por necesidades de desarrollo, ya hay una región donde se juega ofensiva una universidad en Magallanes, por su situación, por sus especiales características.

- Tal vez él no se comprende plenamente las raíces históricas geográficas, no cree?

- Quién sabe, pero sabemos que el problema que se está sufriendo es de voluntad y que -asriendo una metafora- debemos rendirle al magallánico y valenciano soberanía la falta de arraigo,

- Pero no vive aquí...

- Pues allí tiene la posibilidad de hacer lo que quiere...

- Y no hay duda que desde allí ayuda a su región, pero surge el primer problema, señores Campos.

Aquí parecen estar encapuchadas las plazas para los magallánicos y valencianos soberanos la falta de arraigo,

que es la causa de sus

desventajas...

que es la causa de sus

</div

AUTORÍA

Autor secundario: Stambuk M., Patricia, 1951-

FECHA DE PUBLICACIÓN

1983

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

En esta región hay otro tipo de heroísmo : [Entrevista] [artículo] Patricia Stambuk M. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)